

ご進級 ご入園 おめでとうございます！

桜の花もほころび始めました。新しい年度のスタートです。今年度は、新しく15名のお友だちが仲間入りします。ひとつ大きくなって、おともだちや保育士に出会い、新しい環境に子どもたちの表情や心は揺れ動いています。引っ越した新しい部屋には、大好きないつものおもちゃがあって、子どもたちをほっとさせてくれます。自分の好きな玩具は心の支えにもなりますので、職員一同、子どもたちが安心して過ごせる環境づくりをしていきたいと思っています。

どろんこと**太陽**そして**水**に、たくさん触れて過ごす保育園です。

砂や水は子どもが自ら手をつかって働きかけると、どんなにも変化するそんな魅力がある素材なので子どもたちは、大好きです。そして、この砂（どろんこ）あそびで、子どもたちの手の機能がしっかり育ちます。3歳頃どろだんご作りが上手になれば、おはし遣いにも挑戦し始めます。お箸を持てるように、練習するだけではなく、すなやどろ、水に手をのばして手指をたくさん動かすこと、動いているダンゴムシを手指で上手につまみとること、生活の場面で、じぶんでパンツをはこうとしたり、手を使って生活をする事が、生活技術の獲得に繋がっていきます。

汚れるからダメ といっっては、子どもの興味関心、生活技術まで奪ってしまうことになりかねません。心地よい季節、裸足になってたくさん園庭で遊びながら、おともだちや先生と笑いあったり、共感しあったりして、楽しい一日を作っていきたいと思ひます
どうぞよろしくお願ひいたします。 園長 赤星佐保

新年度がスタートしました

4月の行事予定

6日(土) **入園式 新入園児のみ参加**
(9:15開始)
0・1歳児クラス懇談会
(10:00開始)

17日(水) 子育てサークル
25日(木) 避難訓練/身体測定
26日(金) 誕生会/職員会議

5月11日(土) **クラス懇談会**
2歳児~5歳児クラス
午前中

☆旬の食材~さやえんどう

さやえんどうは、炒め物や煮物など様々な料理に活用できます。おすすめのレシピは、シーチキンと炒める料理です。シンプルですが、お子さんもたべやすいと思います。ぜひ試してみてくださいか。



はなのおくにのきしゃぽっぽ

あねもねえきから きしゃぽっぽ
さくらそうのまち はしってく
ぽっぽ ぽっぽ ぴーっぽっぽ



おきゃくは てんてんとうむし
ちゅうりっぷの おかをながめてる
ぽっぽ ぽっぽ ぴーっぽっぽ

どこまで いっても きしゃぽっぽ
はなのおくにの はなのなか
ぽっぽ ぽっぽ ぴーっぽっぽ

~新年度に向けて~

R6 園のしおり 緊急連絡票 一読し、必ずご確認ください。書き換えの必要なご家庭には声をかけますので書き換えのお願いをいたします。
延長届 今年度、利用させる方は申込用紙をお渡ししますので提出してください。

0歳児 たんぽぽ組

新しいお友だちも増えて6名で元気いっぱいにスタートします！

新しい環境でドキドキする気持ちを受け止めつつ、お家のように居心地の良い落ち着ける場となるように、一人ひとりと丁寧に関わっていききたいと思ひます。保護者の方と保育園でのこと、家庭でのことなど子どもたちの小さな成長を共有し喜びあっていききたいと思ひます。何か不明なことなどがあれば小さなことでも是非、保育士にお声掛けください。

1歳児 すみれ組

すみれ組での生活がスタートして、新しいお部屋に興味津々な子ども達。毎日お部屋の探索活動を楽しんでいます。新しい4名のお友だちと一緒に、たくさん遊んで、たくさん笑って、元気いっぱいに過ごしていききたいと思ひます。そして、保護者の皆様とのコミュニケーションを大切にしながら、おうちでの生活と保育園での生活とのつながりをしっかり作っていき、家庭と同じような居心地の良い環境の中で、安心して生活できるように一人ひとりに応じた細やかな保育をしていききたいと思ひます。

2歳児 れんげ組

2階の部屋という新しい環境に不安と緊張の中、れんげ組がスタートしました。全身を使って遊ぶのが大好きな2歳児。様々な体験で身体をコントロールする力を獲得し、「これならできる！」と体を動かす楽しさを知ることができる生活を保障していきたいです。「あ〜楽しかった！お腹すいた！」と満足出来るまで遊んでモリモリ食べて、ぐっすり眠れるような一日を送れるようにしていききたいと思ひます。子どもも大人も元気いっぱい、笑顔でのびのびと、今日も楽しかったな〜と感じられる毎日を過ごしていききたいです。

3歳児 ゆり組

2階から3階へお部屋が移動し、環境が大きく変わった子どもたち。しかし好奇心旺盛な子どもたちは、あっという間に環境に慣れ、楽しく遊んでいます。ゆり組の子どもたちは、絵本が大好きなので、絵本の登場人物になりきったり、ごっこ遊びをしたり次々に遊びが展開されます。絵本の世界に入り込めるような環境を作り、ファンタジーの世界を通じた遊びの中で、相手の気持ちに気づき、折り合いをつけながら自分の気持ちを発散できるようにしたいと思ひます。4月からは、新しいお友達と共に、泣いたり、笑ったり、喧嘩したりしながら、思いっきり楽しんでいききたいと思ひます。

4歳児 ひまわり組

新しいお部屋で過ごし始め、部屋中の気になるところを見つけると「これなに!？」とお友達と探検してまわる子どもたち。仲がいいぶん、喧嘩も沢山しています。先日、「なんで貸してくれないの!もう、すもうだ!」と気持ちをぶつけていました。ひまわり組は18名になります。周囲が少しずつ見えてくる4歳児。自分のことから相手のことへ目がいくようになる分「やってあげたい」の“おせっかい”が増えてくる年齢です。自分は何が好きで何が嫌いで何がしたいのか、自分の気持ちが掴めたら、その自分を使って何かをしたくなるこの時期。周囲と関わりをを広げながら楽しい毎日にしていききたいと思ひます。

5歳児 さくら組

ついに年長児!「さくら組さんだ!」と嬉しそうな子どもたちですが、少し不安な表情も…。この一年はいろいろな活動を通して“みんなでやったらできた”“みんなでできることが楽しい”と思えるようにしたいと思ひます。楽しい時は思う存分楽しむ!頑張る時は頑張る!とメリハリをつけて過ごしていききたいです。そして、命の誕生や終わりに出会い「命の大切さ」に気づき心揺さぶられる年齢になっていきます。いろいろなものに命があることをこの一年で知って、大切にしてほしいなと思ひます。たくさん遊んで、「楽しかった!明日もみんなと遊びたいな」と思える毎日にしていききたいです。